

Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle
Ortsverwaltung Finthen

Mainz, den 18.09.2021

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2021

Geschwindigkeitsmessenanlage Waldthausenstraße

In der Waldthausenstraße ist in der Kurve in Höhe des Königsborns eine Geschwindigkeitsmessenanlage installiert.
Diese ist bereits seit längerer Zeit defekt und außer Betrieb.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Bis wann wird diese sehr sinnvolle Geschwindigkeitsmessenanlage repariert?

gez. Uta Schmitt

CDU -Fraktionssprecherin